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Texto Chave: João 21:25 
 
Introdução: 

Quem está seguindo você? Para aqueles que estão ligados nas redes sociais, esta 
pergunta é importante. Já reparou como a gente gosta de comparar quem tem mais seguidores? 
A gente se sente importante quando descobre a quantidade de seguidores ou “curtidas”. É como 
se fosse parte do caminho da fama.  

São interessantes alguns dados aqui do Brasil: O jogador de futebol Kaká possui mais de 
18 milhões de seguidores. Os próximos 4 da lista, todos são artistas da música, do esporte ou 
apresentadores de televisão.  

No mundo em geral, acontece a mesma coisa. Os mais admirados ou seguidos ao redor 
do Planeta são artistas. O único político, que ocupa o terceiro lugar, é o presidente americano 
Barack Obama com mais de 42 milhões de pessoas que “seguem seus passos”. 

Sabe o que acho interessante? A gente diz que está seguindo alguém quando está 
bisbilhotando a vida dele. Chamamos de “seguidores” aqueles que “acompanham” a vida de 
alguém. Dizemos: “olha o que o artista está fazendo?! Está na praia?!” E achamos isso o máximo! 
Isso não é seguir. Não há relacionamento. 

Veja o texto que lemos no início. Jesus fez muita coisa. Nenhuma rede social conseguiria 
contar tudo o que Ele fez. Mas o que é seguir Jesus? É saber tudo o que Ele fez? 
 
1 – O que é seguir alguém? 
 Seguir alguém não é andar atrás da pessoa o tempo todo. Ou perseguir para conseguir 
algo em troca. Isso já é outra coisa. Está quase na categoria de maníaco. E tem gente que parece 
assim. Sabe tudo da vida dos outros. Será que isso é seguir alguém? 
 Seguir uma pessoa é se relacionar a tal ponto que sua vida passa a ser como a de quem 
você está seguindo. Não me refiro ao tipo de roupa, tênis, celular ou outro gosto pessoal. Estou 
falando do jeito de viver, do jeito de ser. Os assuntos que fala, a maneira de tratar os outros e, 
principalmente, os sonhos! 
 
Ilustração: Olhe para seu grupo de amigos; estes que estão sentados ao seu lado. Faça agora uma 
lista de coisas que vocês fazem de modo parecido. (Dê um tempo para que eles façam a dinâmica). 
Observe tudo. O jeito de se vestir, as músicas que gostam e a comida também. Todas as 
preferencias. Agora, compare com o jeito de ser. Sobre o que conversam, quais os sonhos e como 
tratam as pessoas. Percebeu a diferença? 
DICA: Prepare papéis e caneta para este momento. Aproveite para interagir. 
 

Note que quanto mais a gente se relaciona com alguém, mais parecidos vamos ficando. 
Veja quantas características você tem de seus pais ou familiares. Ou não! Isso depende de nosso 
relacionamento. Tem muita gente parecida com os artistas ou com os personagens dos filmes e 
livros. Por que será?! Será o relacionamento diário? 

Se nós estamos falando de seguir Jesus, precisamos conhecê-Lo para nos relacionarmos 
com Ele. Saber quem Ele é. Como Ele agia e porque tanta gente gostava de segui-Lo. Crianças, 



adultos e velhos gostavam de segui-Lo. Interessante que a Bíblia não fala de crianças que não 
gostavam dEle. Fala de adultos que não O amavam e até sentiam ódio por Ele.  

O fato é que, Ele não pode ser alguém comum. O mundo todo é influenciado pelas coisas 
que Ele ensinou. Até contamos o tempo antes e depois dEle. Até, quem não acredita em Sua 
existência, é obrigado a contar os dias como Antes ou Depois de Cristo. Qual o segredo? 
 
2 – Quem foi Jesus? (Mateus 16:15) 

Vamos conhecer um pouco mais sobre Jesus! Poderíamos começar por seu nascimento. 
Foi uma história dramática e carregada de emoções. A Bíblia pouco fala de sua infância e 
adolescência. Nenhum twitter ou post para nos dizer. Somente aquele dia em que Ele foi 
esquecido por Maria e José, no Templo; depois, silêncio total!  

Jesus reaparece fazendo coisas fantásticas! Milagres, curas e muitos ensinos. Não quero 
falar sobre o que Jesus fez! Podemos explorar este assunto outro dia. Quero falar agora sobre as 
marcas de Jesus.  

Falando nisto, quais as suas marcas? Você é conhecido pelo quê? Se dermos uma olhada 
nos mais “seguidos” do Brasil e do mundo, vamos perceber que eles são conhecidos pelo que 
fazem: jogam bola, cantam, etc. Ou são conhecidos pela beleza ou poder. A marca está no status. 
No dinheiro. Olhe para o presidente dos Estados Unidos. Ainda assim, quando faz alguma coisa 
fora do normal, a  mídia aproveita para falar mal. 

Jesus era conhecido por várias marcas. Humildade, sinceridade, honestidade e muitas 
outras mais. Selecionei apenas 3 para conversarmos hoje: 

 
Características marcantes de Jesus: 
 
1ª Entendia – Como é bom ser compreendido pelas pessoas! (Mateus 9:2) 

Já notou que a gente sente falta quando ninguém nos entende? Geralmente as pessoas 
nos interpretam demais. Nem sabem o que estamos sentindo e já vão julgando; condenando. 
Este é um dos sentimentos mais horríveis. Jesus, só de olhar, conseguia entender o que as 
pessoas estavam sentindo ou precisando.  

Neste texto, temos um homem que parecia querer ser curado. Até seus amigos sabiam 
que ele queria muito isto. Jesus sabia que o homem paralítico queria mais que ser curado. Ele 
queria um coração em paz com seu passado. Por isso, Jesus falou: perdoados estão os seus 
pecados! 

Se você acha que ninguém o entende, olhe um pouco para Jesus! Passe um tempo com 
Ele, através da Bíblia! Ele vai lhe dizer: “Eu entendo você; sei o que você precisa. Conte comigo”! 
 
2ª Era confiável – Como é bom ter alguém de confiança por perto! (João 11:21) 

A marca de uma pessoa confiável é a pontualidade. Conhece alguém assim? Quando 
marca horário, cumpre na hora. Quem é confiável, faz falta. É o primeiro a ser notado.  

Nesse dia, parece que Jesus chegou atrasado. A única coisa que Ele ouviu foi: “A gente 
confia tanto no Senhor, que se tivesse chegado a tempo, meu irmão não teria morrido”. 

Tem horas que a gente pensa que Deus esqueceu de nós. Parece que nada dá certo. 
Parece que Ele deixou a gente sozinho. Outro dia, eu li em um site de notícias que Uganda é “um 
país esquecido por Deus”. O autor da notícia estava se sentindo tão abandonado, que chegou a 
reclamar a ausência de Deus. Você já se sentiu assim? 

O que é legal de conhecer a Jesus é que você descobre que Ele nunca atrasa. A gente é 
que não sabe o tempo dEle ou não tem paciência para esperá-Lo. Jesus nunca chega atrasado. O 
milagre de ressuscitar Lázaro foi o menos importante nesta história. As pessoas descobriram 
que vale a pena confiar nEle. 



Jesus estava preocupado com a hora marcada com a Cruz. Se Ele adiantasse a ida a 
Betânia poderia colocar tudo a perder. E Deus ainda chamou mais a atenção das pessoas com o 
milagre. Foi a última chance de muita gente acreditar nEle. 

Existe uma hora marcada para Jesus voltar, pois Ele prometeu. (João 14:1-3). Se Ele 
prometeu, certamente vai cumprir! Está difícil confiar nas pessoas? Olhe para Jesus! Ele está 
pedindo hoje para você: CONFIE EM MIM! 
  
3ª Servia – Como é bom ter alguém que se interessa por nossas necessidades! (João 13:5) 

Por último, Jesus era alguém que sabia servir. Ninguém ficava sem ser atendido. Por 
duas vezes, Ele alimentou uma multidão de seguidores.  

Fiquei pensando como muitos artistas e jogadores estão alimentando seus seguidores. 
Alguns vivem soltando palavrões na internet. O conteúdo das músicas é degradante. Outros até 
ofendem seus seguidores. Já percebeu isso? 
 No texto que lemos, Jesus estava dando a maior lição para todo mundo. Muita gente acha 
que o importante é ser rico e viajar pelo mundo. Tudo isso é bom, mas não é tudo. Quantos 
ídolos deixam seus seguidores esperando? Quantos decepcionam por esperar serem servidos? 
Jesus não é assim.  
 Ele atende às suas necessidades na hora certa. Ele olhe para sua vida hoje. Você tem 
alguma necessidade? Jesus o atende agora mesmo! 

Sabe, a melhor forma de dizer que admira alguém, é sendo como essa pessoa.  Não existe 
forma mais sublime de gratidão que a multiplicação de um jeito de ser. Quanta influência 
negativa é espalhada pelo mundo através de vídeos na internet! Imagine se espalhássemos pelo 
mundo, pelo menos, estas 3 marcas de Jesus? 

Talvez você esteja me perguntando: por que eu faria isso? Vou lhe dar um motivo apenas 
para seguir a Jesus com uma história real: 
 
Por que não amá-Lo? 
Ilustração: Imagine um velho homem caminhando à beira de uma praia na Flórida. O sol está se 
pondo em um lindo festival alaranjado no horizonte. As ondas batem na areia e o cheiro de água 
salgada invade o ar.  

Ninguém mais na praia, a não ser o velho homem carregando um balde e alguns 
corredores de fim de tarde. Ele caminha para o caís solitário. Encosta na madeira que protege 
crianças para que não caiam no mar. No balde uma porção de camarão. Não é para ele. São para 
as gaivotas marinhas, que como se tivessem combinado o horário, assim que ele solta uma 
profunda respiração, elas povoam o caís em busca do alimento. 

Elas se fartam e continuam por perto do velho homem. Algumas até pousam em seu 
enorme chapéu. Ficam juntos até a última luz do sol.  
Como em um ritual, a cada semana a cena se repete. E por que ele faz isso? 

Bem, você vai entender melhor se souber toda a história. Este homem chama-se Eddie 
Rickenbacker. Em outubro de 1942 ele fora enviado em uma missão pelo General Douglas 
MacArthur com uma tripulação treinada, em uma aeronave B-17. Apesar de ser conhecida como 
“Fortaleza ambulante”, ao sobrevoar o oceano Pacífico, tiveram problemas e pousaram no mar.  

Ficaram perdidos por vários dias; comida e água acabando... Em um dado momento, 
pensaram que era o fim. Depois do culto da tarde, ao por do sol, uma gaivota marinha longe de 
casa pousa em seu chapéu.  

O sacrifício desta gaivota, além de render uma boa pescaria, foi o tom da esperança para 
os tripulantes que conseguiram se salvar. 
(Adaptado de: Max Lucado, Um dia na vida de Jesus, págs. 161 e 165) 
 



Sabe, esta história diz muito sobre o porquê de seguir a Jesus. Imagine a gratidão que o 
velho homem tinha para com aquelas aves! Uma delas, longe de casa, sacrificou-se para salvar 
toda a tripulação. Do mesmo modo, Jesus saiu de casa e vindo para um mundo perdido. Seu 
sacrifício disponibilizou a salvação para todos nós, tripulantes deste mundo. 

 
Leiamos João 15:13 

Este é o motivo maior para você decidir ser um seguidor de Jesus. Ser como Ele. 
Caminhar como Ele. Viver como Ele. Você pode fazer a diferença na vida de muita gente, se 
decide tornar-se um seguidor de Jesus. 
 
Conclusão: 

Se há alguém que vale a pena seguirmos neste mundo, é Jesus! Apesar de milhões de 
pessoas ao redor do Planeta dizerem que seguem a Jesus, será que realmente elas se parecem 
com Ele?  

Convite: Quero lançar um desafio para você. Seja diferente! Ao invés de seguir pessoas 
que não alimentam, não inspiram confiança e nem estão dispostas a servir, que tal seguir a 
Jesus! De verdade!  
Parecer-se com Ele, fará a diferença na vida de outras pessoas! 
Venha conhecer um pouco mais sobre quem foi Jesus. Em nossos Pequenos Grupos, juntos 
estudemos a Bíblia e caminhemos jutos! Nós não somos perfeitos, mas sigamos firmes até 
alcançar a perfeição em Cristo Jesus! 
  Queremos dizer o nosso sincero MUITO OBRIGADO a Jesus pelo que Ele fez e 
continua fazendo em nossas vidas. Como Ele deseja que sigamos Suas pegadas!  
Vamos nos unir e decidir, a partir de agora, sermos parecidos com o grande Mestre? 
 

 Experimente Jesus! 
 Curta Jesus! 
 Compartilhe Jesus! 

 
Meu desejo sincero é que você entre para nossa Rede Espiritual! 
 
 
 
Denison Silva Cavalcante 
Pastor e Professor de Ensino Religioso do IABC 


